Publicidad

Empresas

# Helicol denuncia cancelación abrupta de contrato con Ecopetrol y señala posible conflicto de intereses

Helicol rechazó la decisión de Ecopetrol de terminar anticipadamente su contrato de transporte aéreo y advierte sobre un posible conflicto de intereses.



Créditos: Ecopetro

POR AGENCIA PERIODISMO INVESTIGATIVO | MAR, 04/03/2025 - 14:49





Helicol denunció que Ecopetrol decidió dar por terminado de manera "abrupta e injustificada" el contrato de servicio de transporte aéreo en helicóptero para su personal.



La empresa aseguró que la estatal notificó la decisión el pasado 3 de marzo a las 11:00 p. m., pese a haber cumplido con todas las condiciones contractuales y estar lista para iniciar operaciones desde el 1 de marzo.

Le recomendamos leer (Controladores de Aerocivil desnudan caos en la entidad y aeropuertos tras renuncia de director Sergio París)

"Luego de acaecido el plazo del 03 de febrero de 2025, para que el Contratista pusiera a disposición de las compañías, las aeronaves y la base de operaciones en Paz de Ariporo, y a la fecha de emisión de la presente comunicación, el contratista no acreditó de manera oportuna, cierta, total y objetiva, el cumplimiento de sus obligaciones contractualmente pactadas que le permitan iniciar de forma segura la prestación del servicio a partir del 01 de marzo de 2025, no obstante los requerimientos claros y oportunos realizados por las compañías", indicó Ecopetrol en una comunicación divulgada por el diario El Tiempo.

Dublished

# **ÚLTIMAS NOTICIAS**

- 1 Ecopetrol reporta utilidad neta de \$14.9 billones en 2024, con caída del 21.9% Mar, 04/03/2025 - 16:58
- México responde a aranceles
  de Trump: Sheinbaum
  anunciará medidas
  Mar, 04/03/2025 16:14
- "El Papa se mantiene estable, sin nuevas crisis

Días atrás, Helicol había anunciado que las diferencias con Ecopetrol y la Aeronáutica Civil se habían solucionado de forma amistosa, lo que permitía la ejecución del millonario contrato. Sin embargo, la cancelación del acuerdo reavivó las tensiones entre las partes.

Según Helicol, la terminación del contrato ocurrió luego de que advirtiera sobre un posible conflicto de intereses en los contratos de aviación del Grupo Ecopetrol.

La compañía también solicitó la remoción de Harold Ramírez, coordinador aéreo de Cenit -filial de Ecopetrol-, debido a que supuestamente trabajó anteriormente en Helistar, empresa que fue contratista exclusiva de Ecopetrol y que compite directamente con Helicol.

En su comunicado, Helicol argumentó que la permanencia de Ramírez en su cargo "ponía en riesgo la imparcialidad y transparencia en la contratación de servicios aeronáuticos, afectando la libre competencia".

Asimismo, cuestionó la decisión de Ecopetrol, advirtiendo que esta desconoce los términos acordados y envía un mensaje preocupante sobre la gestión de la contratación pública en el sector.

La empresa concluyó que evaluará las acciones legales o administrativas a tomar frente a la medida, en un nuevo episodio de controversia en la contratación de transporte aéreo dentro del Grupo Ecopetrol.

#### Otras noticias

Colombia apelará fallo de la Comunidad Andina que bloquea arancel a importaciones de acero

Mercado inmobiliario: Caída en lanzamientos y leve repunte en ventas de VIS

#### Etiquetas

Helicol Ecopetrol conflicto de intereses Aeronáutica Civil condiciones contractuales



Convierta a Agenciapi.co en su fuente de noticias

### **Otros Contenidos**



Ecopetrol reporta utilidad neta de \$14.9 billones en 2024, con caída del 21.9%



Video: Así será el primer tren del Metro de Bogotá



México responde a aranceles de Trump: Sheinbaum anunciará medidas



EE.UU. revoca licencia a Chevron: debe cesar operaciones en Venezuela antes del 3 de abril



respiratorias": Vaticano

Video: Así será el primer tren

Mar. 04/03/2025 - 15:45

del Metro de Bogotá Mar. 04/03/2025 - 15:28

EE.UU. revoca licencia a Chevron: debe cesar

operaciones en Venezuela

antes del 3 de abril

Mar, 04/03/2025 - 14:13

"El Papa se mantiene estable, sin nuevas crisis respiratorias": Vaticano



Ejército colombiano dejará de publicar fotos y nombres de militares caídos en combate



Invima alerta sobre falsificación de Noxpirin Plus Cápsula



Corte Constitucional suspende discusión de la reforma pensional



Colombia apelará fallo de la Comunidad Andina que bloquea arancel a importaciones de acero

### SECCIONES

- Justicia
- Folitica
- Deportes
- Entretenimiento
- Mundo
- Narcotráfico
- Regiones
- Empresas
- Salud
- Academia
- Do momorio

## ACERCA DE

- Del Director
- Quienes somo
- Contáctonos
- Política de privacidad

### SÍGANOS





# PAUTE CON NOSOTROS

publicidad@agenciapi.co

